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Rrésumé:

Le but de ce travail est 1’étude des propriétés €lastiques et spectroscopiques d’un verre
dopé Ho" avec la composition molaire : 79 NaPO3-10 SrF, -10ZnF,- HoF3. Cette étude
est réalisée en deux parties, une section qui assemble des notions sur les verres dopés
terres rares et 1’étude ainsi que ses propriétés mécaniques intéressantes, et 1’autre section
ultrasonique, et est Alloué pour désigner les modules é astiques Selon la méthode de
ains calcul les paramétres spectroscopiques basé sur lathéorie de " Judd-Ofelt” Les
résultats de cette é&ude montrent que ce verre possede des

propriétés élastiques et spectroscopiques comparables avec celles autres verres. A labase
de cesrésultats, ce verre peut étre utilisé dans | es applications optiques actives telles que
les lasers et les amplificateurs optiques

Mots clés: Holmium, Verre dopé, les modules élastiques, Terre rare, Théorie de Judd-
Ofelt, | es paramétres spectroscopiques

:Rrésumeé

The aim of thiswork is the study of the elastic properties and spectroscopic a glass doped
with Ho™ molar composition: 79 NaPO3-10 SrF, -10ZnF,- HoFs. This study was
conducted in two parts, a section which assembles notions on glasses doped rare earth and
the study and its advantageous mechanical properties, and the other section is assigned to
designate the elastic moduli According to the ultrasonic method, and and cal culating the
spectroscopic parameters based on the theory of "Judd-Ofelt” The results of this study
show that this glass has elastic and spectroscopic properties comparable with other glasses.
At the base of these results, this glass can be used in the active optical applications such as
lasers and optical amplifiers

Keywords. Holmium Glass doped, elastic moduli, Rare Earth, Theory Judd-Ofelt,
Spectroscopic parameters




